

Liebe Händler und Merum-Freunde,

was lange währt, wird endlich gut: **Unser neues Bezugsquellenkonzept ist fertig!**

Es umfasst ab der Ausgabe 1/2017 folgendes **Paket:**

1. **NEU:** Eintrag in der Merum Selezione
2. Eintrag im Taschenführer Wein
3. Erwähnung auf der Merum-Website www.merum.info
4. Eintrag auf dem Degubox-Beiblatt

(Bitte beachten: Die iPhone-App wurde wegen zu geringer Effizienz und zu hohen Kosten Ende 2016 eingestellt)

Paketpreis:
Alles für nur **einmalig 99,- Euro pro Produzent!**

Und so funktioniert:

Sie erhalten pro Ausgabe eine E-Mail mit einer Liste aller von Merum für das jeweils aktuelle Heft bewerteten Weine. Wir haben anschließend eine Woche Zeit eingeplant, in der Sie auf der Liste die Winzer markieren können, die Sie bewerben möchten. Wir gestalten den von Ihnen ausgewählten Händlereintrag und platzieren ihn in der Merum Selezione direkt beim Produzenten.

Dieser Eintrag erscheint so automatisch auch im Taschenführer Wein (Erscheinungsdatum Ende Mai 2017), auf unserer Website www.merum.info sowie auf dem Degubox-Beiblatt, natürlich nur, falls ein Wein des betreffenden Produzenten auch tatsächlich für die Degubox selektioniert wird. Sie müssen nur einmal bestätigen, wir kümmern uns um den Rest.

Für Rückfragen stehe wir Ihnen jederzeit zur Verfügung.

Herzliche Grüße,
Ihr Merum-Team

Merum Selezione

Merum Taschenführer Wein

Merum Degubox-Beiblatt

HÄNDLEREINTRAG:
Mit nur 99,-€
pro Produzent
können Sie die Leser auf Merum-Weine in Ihrem Sortiment hinweisen!

The image shows a collage of wine-related documents. At the top left is the 'Merum Selezione' page, featuring a grid of wine entries with details like producer names (e.g., Castello Sonnino, Fattoria di Poggiopiano), vineyard areas, and tasting notes. In the center is the 'Merum Taschenführer Wein' page, which is a similar grid but with more detailed information and contact details for producers. On the right is the 'Merum Degubox-Beiblatt' page, which has a header 'MERUM SELEZIONE VINO' and a main headline 'Der bekannteste Rotwein der Welt'. Below this, it says 'Die besten Weine der Merum Selezione exklusiv für Merum-Abonnenten: Chianti-Degubox mit folgenden 6 Rotweinen (0,75 l):'. The page lists several wine producers and their wines, including Bindi Sergardi, Fattoria di Poggiopiano - Mauro Galardi, Santa Barbara, Max Mustermann, and Tenuta San Vito. At the bottom right of the collage is a yellow promotional card with the text 'HÄNDLEREINTRAG: Mit nur 99,-€ pro Produzent können Sie die Leser auf Merum-Weine in Ihrem Sortiment hinweisen!'. The background of the documents is a light gray with a subtle pattern.